

Prix d'Excellence décernés par Ejo Heza Group à Paris

Publié le 14 mai 2018 sur le site d'Ibuka France



EJO HEZA Group, récompense les Rwandais exceptionnels de la diaspora et les acteurs associatifs non rwandais pour leurs actions qui ont eu des impacts remarquables dans leurs communautés respectives et particulièrement au Rwanda. « Les Rwandais vivant à l'étranger sont appelés à être des ambassadeurs positifs pour leur pays ainsi que des citoyens exemplaires et actifs dans leurs pays d'accueil » a martelé le Coordinateur du Groupe Ejo Heza, Jean Pierre Ndayisenga.

Ce **12 mai 2018**, avec le partenariat de la Communauté Rwandaise de France, le Groupe Ejo Heza a choisi la ville de Paris et des lauréats ont été récompensés dans les domaines comme : la santé, la culture, l'engagement humanitaire, etc

Pour plus d'informations sur le site d'Igihe, [**ICI**](#)

Ibuka France a été honorée par le prix d'excellence décerné au couple Patureau Bernard et Espérance. Bernard, décédé en septembre dernier, a été un des piliers importants de l'Association Ibuka France dont les réalisations pour le soutien aux rescapés du génocide perpétré contre les Tutsi et l'édification des mémoriaux en France, ont été remarquables. Pour la cellule locale de Chalette, il en était le Président et était secondé par son épouse Espérance et d'autres membres de la cellule. Dans son discours, Espérance a rappelé l'objectif de notre As-

sociation : « Notre association Ibuka-France est résolument tournée vers l'avenir, mobilisée pour l'éducation des jeunes dans l'apprentissage du mieux vivre ensemble et dans la tolérance de l'autre. Mais notre devoir principal est la mémoire des nôtres. Nous savons bien que ce devoir dérange car il incite à rechercher la vérité. Cette vérité que détiennent justement ceux qui les ont exterminés. Mais tôt ou tard, cette vérité finira par éclater car ils la doivent aussi à leurs enfants qui ne voudront peut-être pas de cet héritage empoisonné. Ces réponses sont nécessaires pour apaiser les enfants des victimes, les rescapés et aussi les enfants des bourreaux. On ne peut pas construire durablement sur des mensonges et les jeunes - j'en suis convaincue - savent tous que leur avenir sera toujours lié et qu'il vaut mieux le construire ensemble ».

Discours de Espérance en Vidéo, [**ICI**](#)

Vous trouverez la totalité de son discours [**ICI**](#) et qui a ému le public venu assister à la cérémonie.

<https://www.ibuka-france.org/prix-dexcellence-de-ejo-heza-group-a-paris/>